

Hommage aux 420 disparus

Petit Caux. Les familles des victimes et des rescapés rendent hommage aux victimes lors du 77^e anniversaire du torpillage du paquebot Meknès, en juillet 1940.

Lundi 24 juillet, les municipalités déléguées de Berneval-le-Grand et Saint-Martin-en-Campagne, la commune de Petit Caux et l'association Les Oubliés du Meknès, présidée par Roland Delaval, organisaient la commémoration du 77^e anniversaire du torpillage du Meknès.

C'est à 17 h 30, au son de la corneuse et au pied de la stèle érigée sur la falaise, place Duparchy de Saint-Martin-en-Campagne - Berneval-le-Grand, qu'ont été honorés les 420 marins disparus le 24 juillet 1940 au cours du torpillage du paquebot *Le Meknès*. Ce bâtiment ramenait d'Angleterre en France des marins réservistes qui désiraient rejoindre leur famille... 420 d'entre eux périrent en Manche lors de l'attaque.

Charlotte Danet, directrice de l'Onac (Office national anciens combattants) de Seine-Maritime a présidé cet hommage émouvant en présence des familles des victimes et



De nombreuses gerbes ont garni le mausolée

des rescapés, de nombreux élus, du sous-préfet du Havre François Lobit, des autorités militaires, du représentant de l'ambassade de Grande-Bretagne... ainsi que de vingt-cinq porte-

drapeaux des associations d'anciens combattants du secteur. Des membres des familles des victimes ont égrené les noms des 420 disparus avant l'envol de pigeons en hom-

mage à chacune des victimes.

INFOS PRATIQUES

Contact : Tél 02.32.90.02.12

email lesoubliedumeknes@orange.fr

site : www.lesoubliedumeknes.fr